

VIC-SUR-AISNE

L'archerie au féminin

Si la Compagnie d'Arc de Vic-sur-Aisne accumule les titres à chacun de ses déplacements, sa plus belle distinction est que le règne de son archerie se conjugue au féminin. Lors du tir à l'oiseau de la compagnie, Gwenola Le Masle et Marion Dumont ont été sacrées Reine et Roitelette. En plein dans le mille pour ces jeunes archères !

Âgées respectivement de 25 et 10 ans, les deux jeunes sportives vont représenter la compagnie d'arc de Vic-sur-Aisne lors du tir du Roy de France, qui se déroulera à la Ferme de l'Épine à Longavesne, le 1^{er} mai.

Elles vont se mesurer à leurs homologues, pour la plupart masculins, lors d'un ultime tir à l'oiseau. Pour prétendre au trône national, il leur faudra décocher une flèche à la quasi verticale pour faire choir l'oiseau perché sur un mât dont la hauteur reste inconnue.

Par ailleurs, elles porteront haut les couleurs de leur compagnie lors du bouquet provincial de Compiègne, le 12 mai.

La compagnie, forte de ses 36 archers sous la houlette du capitaine Christophe Sallet, caracole dans le haut des tableaux lors de chacune de ses compétitions (champion de la ligue de Picardie et de l'Aisne dans toutes les catégories).

Elle est particulièrement

active dans l'organisation de tir, tel que le prestigieux tir du Roy de France, qu'elle supervise depuis plusieurs années ou encore des parcours « nature » et des tirs 3D.

Le dernier organisé sur les terres de Ressons-le-Long, le dimanche 21 avril, a vu défiler plus de 140 archers, venu tirer sur des animaux en trois dimensions, dispersés en forêt et en prairie. Assurément, cette compagnie, animée d'une belle énergie et d'un véritable talent, se donne les moyens de rester dans la ligne de mire !



Gwenola Le Masle et Marion Dumont ont été sacrées Reine et Roitelette.